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Consejo Escolar 
Curso 2024-2025 

 RESUMEN REUNIÓN CONSEJO ESCOLAR  
9 de diciembre de 2024 

 
El pasado día 9 de diciembre, tuvo lugar la tercera reunión del Consejo Escolar del curso 2024-2025, en la que se trataron 
diferentes que pasamos a comentar: 

 
 

ORDEN DEL DÍA 
 

 
1. Presentación de los nuevos miembros del Consejo Escolar. 
2. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la reunión anterior. 
3. Informar y, en su caso, aprobar la justificación de “otros gastos” del curso pasado 2023-2024 para las etapas 

concertadas. 
4. Ruegos y preguntas. 
 

 

La Presidenta del Consejo Escolar da la bienvenida y presenta a los nuevos miembros del Consejo Escolar tras las elecciones. 

Se aprueba el acta de la reunión anterior mantenida el 29 de octubre de 2024. 
  

 

Un representante de la Fundación Federico Fliedner explica la función del Consejo Escolar ante la justificación de “otros gastos” 
del curso 2023-2024 para las etapas concertadas a la Consejería de Educación, y el porqué de dicha justificación.  Se informa de 
los diferentes apartados de los que consta el documento presentado.  

El consejo escolar aprueba la rendición anual de cuentas presentada por la titularidad del centro relativa a “otros gastos” 
correspondiente al curso 2023/2024. 

 

 

PROTOCOLO SOBRE ATRAGANTAMIENTOS Y USO DEL DISPOSITIVO DECHOKER 
 

Preguntamos a la Dirección del Colegio sobre el protocolo de atragantamientos y los dispositivos Dechoker. 
 

RESPUESTA: La Dirección nos informa que hay 3 dispositivos, uno en Primer Ciclo de Educación infantil, otro en el comedor de 
infantil y otro en el comedor de primaria y secundaria. También nos confirman que tanto el personal del centro como los 
cuidadores de patio están formados en Primeros Auxilios. 

 
EXCURSIÓN A ÁVILA 5º PRIMARIA 
 

Transmitimos a la Dirección del Colegio las dudas recibidas sobre el coste elevado de la excursión, si se podría organizar al 
terminar los exámenes del tercer trimestre y si se podría ampliar los plazos de inscripción hasta mediados de enero. 
 

RESPUESTA: La Dirección nos contesta que el Colegio no pone ni los precios ni los plazos, si no la empresa del servicio contratado. 
Es por ello, que no pueden ampliar los plazos de inscripción, ya que son plazos dados por la propia empresa. 

En cuanto a las fechas, el Colegio cree que son las más acertadas ya que son después de los exámenes del segundo trimestre y 
a finales de curso está la excursión de Multiaventura que hacen todos los años. 

  

1. PRESENTACIÓN DE LOS NUEVOS MIEMBROS DEL CONSEJO ESCOLAR 

2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR 

3. INFORMAR LA JUSTIFICACIÓN DE “OTROS GASTOS” DEL CURSO 2023-2024 

4. RUEGOS Y PREGUNTAS 
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EXCURSIÓN CON PERNOCTA EN 4º PRIMARIA 
 

Preguntamos a la Dirección del Colegio si este año habrá excursión con pernocta en 4º de primaria. 
 

RESPUESTA: La Dirección nos confirma que este año no habrá tal excursión. La harán en 5º de primaria. 
 

CONCURSO INCIBE 
 

Nos preguntan sobre si el Colegio participará en el concurso INCIBE del Instituto Nacional de Ciberseguridad cuyo objeto es 
fomentar la alfabetización mediática y aumentar las competencias y capacidades individuales para hacer un uso libre, seguro y 
crítico de los medios y tecnologías de la información y la comunicación. 
 

RESPUESTA: La Dirección explica que este año, debido a que la información les ha llegado con retraso, no participará. 

 
ORGANIZACIÓN DE EVALUACIÓN EN SECUNDARIA 

Un grupo de familias nos exponen una serie de comentarios, dudas y peticiones relativos a las semanas de evaluación y a los 
deberes en la ESO, que enviamos vía email a la presidenta del Consejo. 
 

RESPUESTA:  La directora de Secundaria y la Jefa de Estudios insisten en que prefieren reunirse con las familias que han 
redactado el escrito para darles presencialmente toda la información que solicitan. No obstante, se comprometen a redactar un 
documento genérico en el que se explique el modelo de evaluación que se lleva a cabo en Secundaria en el centro desde hace 
muchos años. Asimismo, explican durante la sesión el por qué en la etapa hay una semana de exámenes y los puntos positivos 
que encuentran tanto el equipo docente como los alumnos en este modelo de organización. 
 
ACTUALIZACIÓN DE LAS RECOMENDACIONES SOBRE EL USO DE PANTALLAS DE LA AEP 
 

Varias familias nos hacen llegar la actualización de las recomendaciones sobre el uso de pantallas de la Asociación Española de 
Pediatría y se las remitimos antes de la reunión a las directoras de infantil, primaria y ESO del Colegio, de forma que ya no se 
trata esta cuestión directamente en la reunión. 
 
  
 
 
 
 
 

Quedamos a vuestra disposición para cualquier duda, pregunta o sugerencia que nos queráis hacer llegar 
 

Representantes de las familias en el Consejo Escolar: consejoescolarpadreselporvenir@gmail.com  
 

Representante de la AMPA: socios@ampaelporvenir.es 
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